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ANFRAGE 
der Abgeordneten Öllinger, Pollet-Kammerlander, Freundinnen und Freunde 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend Kindergartenmillionen 
Seitens des Bundes wurden 600 Millionen für die Schaffung zusätzlicher 
Kinderbetreuungsplätze zur Verfügung gestellt. 
In diesem Zusammenhang stellen wir folgende 
ANFRAGE: 
1. Wieviele Anträge, in welcher Höhe wurden von den einzelnen Bundesländern im 
Rahmen dieser Förderung eingebracht? 
2. Wieviele Anträge konnten aus welchen Gründen nicht bewilligt werden? 
3. Um welche Arten von Förderungsinanspruchnahme (Infrastruktur, Öffnungszeiten, 
zusätzliche Plätze, usw.) handelt es sich in der Mehrzahl der Fälle (Angaben bitte 
nach Bundesländern detaillieren)? 
4. Bis wann werden die Projekte im Rahmen der 600 Millionen-Förderung 
abgeschlossen sein? 
5. Welche weiteren Maßnahmen werden im Bereich Kinderbetreuungseinrichtungen 
gesetzt? 
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